

Jeudi 16 février 2012

Ce matin, nos deux ados sont au taquet et ils partent une heure avant les autres pour profiter de la neige fraîche tombée la veille. Pas besoin de motiver le moniteur qui les accompagne.

« Nous nous sommes réveillés et nous sommes allés déjeuner : comme d'habitude du pain avec de la confiture. Ensuite nous sommes allés nous habiller pour le ski. Nous sommes allés skier, et puisque il avait beaucoup neigé mercredi, les pistes avaient changé. Il y avait de nouvelles bosses. Nous sommes rentrés en bus au chalet. Nous nous sommes lavés les mains et nous sommes allés manger de la fondue au fromage, à part six enfants qui n'en ont pas mangé parce qu'ils n'aimaient pas le fromage fondu. »



« Nous sommes reparti skier et il faisait grand soleil. Nous avons fait de nouveau passage dans la forêt avec des bosses. Bref, c'était cool ! Même si on a du courir très vite avec les chaussures qui étaient très lourdes, bref, nous avons réussi à attraper le bus pour aller au chalet ! On a goûté : du pain, du chocolat et des pommes ensuite nous sommes allés à la douche on a eu un moment de libre et pendant ce temps nous avons écrit la suite de ce journal. Nous avons allé à table et nous avons mangé : des pâtes, soit à la sauce tomates soit au pesto, bref, c'était délicieux. Pour le dessert il y avait des bonbons, mais il y avait trop de bruit donc, en résumé nous n'avons pas eu de dessert. Nous sommes allés écrire la suite de ce journal au réfectoire »

Avant le souper les enfants commencent à ranger leur affaire dans les valises. Je ne sais pas si le terme « ranger » est approprié...



Le soir un grand tournoi de 5 équipes anime la maison : cris, rires et encouragements pour les joueurs. La soirée se poursuit par une boum où chacun danse énergiquement.

Vendredi 17 février 2012

Le soleil brille ! C'est une belle matinée de ski qui s'annonce. Nous skions en grand groupe et profitons de nos derniers instants sur les pistes. Beaucoup de progrès ont été fait durant la semaine et les enfants sont fiers de nous les montrer ! Bravo à tous !



De retour au chalet, Bernard nous a préparé le dernier repas : pizza. Nous avons été gâté durant toute la semaine par ses bons repas ; un grand merci à lui.

Danièle peut utiliser pour la dernière fois sa machine à laver la vaisselle. Les enfants s'occupent librement pendant que nous faisons notre pause café et vient ensuite le moment de finir les bagages pour être prêt à l'arrivée du car.



La semaine est terminée. Nous aurons le week-end pour rattraper quelques heures de sommeil et, lundi, c'est retour à l'école ou au travail pour tous.

Merci pour cette semaine en votre compagnie et à tout bientôt !

On m'a laissé sur la route à Bourdigny !

